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■ 会 長 報 告        大塚 博巳君 

ゴールデンウィ

ークはいかがお過

ごしでしたか？  

後半連休の中日の

大雨、また昼間の

夏日、夜は寒い

etc・・・体調管理

が大変でありました。 

今日から、仕事モードに切り替え頑張りましょう。 

さて、ご案内した通り、次回例会（2044 回）

時に、臨時総会を開催させていただきます。 

本年、志田ガバナーから「2013 年規定審議会を

受けて“標準定款と推奨クラブ細則”が改正され

たので、各クラブの次年度計画書にはそれぞれ

盛り込むんでいただきたい」との要請がありま

した。しかも、「標準定款はそのまま掲載し、“推

奨クラブ細則”はあくまで推奨であり、各クラブ

の現況（慣習）に合わせ修正してください。」と

のご指導をいただきました。 

推奨クラブ細則には下記の通りの説明（注釈）が

されております。 

・本細則は推奨にすぎない。クラブ細則は、クラ

ブの慣習と手続きを盛り込み、標準ロータリ

ークラブ定款を補足するものとして使用すべ

きである。 

・RI定款、RI細則、標準ロータリークラブ定款、

ロータリー章典と矛盾しない限り、クラブの

現在の慣行を反映させてクラブ細則を変更で

きる。 

・クラブはまた、投票の定足数をどのように定義

するかを決定できる。 

・本推奨ロータリークラブ細則では、「出席義務 

 規定の免除」が削除されている（両項目は標準 

ロータリークラブ定款に記載されている）。 

また、クラブにさらなる柔軟性を与えるため、

「議事の順序」も削除されている。 

・クラブの細則には、選挙手続きに関する記載

を含めなければならない。指名委員会を用い

る場合は、指名委員会の委員をどのように任

命するかについても詳述しなければならな

い。クラブ会長の任期は、標準ロータリーク

ラブ定款で 1年間と規定されている。 

・「第 8条 委員会」：委員会構成は、地区リー

ダーシップ・プランおよびクラブ・リーダー

シップ・プランに沿ったものである。クラブ

は、その奉仕と親睦のニーズを満たすために

必要な委員会を設置する裁量権を持つ。その

ような任意の委員会の見本は、クラブ委員会

の手引きに記載されている。クラブは必要に

応じて、独自の委員会構成を採用できる。 

当クラブとしましては、松葉研修リーダー、前

回クラブ細則を改訂した青島克郎財団委員長、

会長・幹事で検討を重ね、クラブの歴史に育ま

れた慣習を反映させ改訂しました。 

基本は「推奨クラブ細則」を基に、当クラブの

現況（慣習）を盛り込みました。 

改訂のポイントは 

①役員の選考方法は、「指名委員会」（第 3条）

を明記した・・・当クラブは選挙ではない。 

②委員会（第 8条）、の組織・・・5大委員会

のみとした。委員会内の「担当」組織は割

愛し、今後、年度ごと「担当」組織、小委

員会を設置しやすくした。 

③新会員の入会方法（第 13条→第 10条） 

④「出席義務規定（第 11条）の免除」、「議

事の順序（第 15 条）」が推奨クラブ細則

で削除されている。 

会員の皆様方には次週までに、「新クラブ細則

案」をご一読頂き、ご意見を早めに頂戴したい

と思います。それも考慮し臨時総会にて審議し 
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たいと思います。 

次週は、外部卓話でございますのでスムース

に進めたいと思います。ぜひご協力の程お願い

申し上げます 

以上、会長報告といたします。 

■ 理 事 会 報 告         森下 敏顯君 

・５・６月のプログラムが承認されました。 

・米山梅吉記念館移動例会について参加者決定

の報告がありました。 

 ５月２４日（土）・２５日（日）１泊２日／  

会員２０名・夫人７名参加 

・創立記念夜間例会について承認されました。 

 ６月１８日（水）１８：３０～ 小杉苑にて 

同伴者登録料 2,000 円／１人 

・2014～2015 年度寄付金について承認されました。 

・クラブ細則改訂について承認されました。 

・長期青少年交換学生・募集案内について承認さ 

 れました。 

 藤枝順心高等学校（インターアクトクラブ）に 

 案内文を送る。 

・新会員の入会が承認されました。 

 荒井
あらい

 聡
さとし

君／㈱ロジテムツムラ／代表取締役社長 

■ 幹 事 報 告          森下 敏顯君 

・ザ・ロータリアン誌５月号が届いております。 

■ 出 席 報 告           河井 宏文君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

31／41 75.61％ 34／41 82.93％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○杉山君  ○菅原君  ○松田君  ○間野君  

江﨑晴君 大杉君 落合君 鈴木邦君 

仲田晃君 松葉義君 

■ スマイル B O X          河井 宏文君 

・バースデーのお祝いありがとうございます。 

63回目となります。健康に留意いたします。            

大塚 博巳君 

・結婚記念日のお祝いをありがとうございます。 

柳原 寿男君 

スマイル累計額  １４７，０００円 

■ 会 員 卓 話                   

「ＰＳＡ（前立腺特異抗原）とＥＤ（勃起不全）」 

 

テーブルメイト 

Ｆリーダー 

 

柳原 寿男君 

 

 

男性の前立腺がんの発生患者は１位胃がん、２

位肺がん、３位大腸がんについで４番目に多く、

年間約６万 5,000 人位、死亡者は 1 万 1,600 人

（女性の乳癌とほぼ同じ数）といわれる。 

 前立腺がんの早期発見のために、ＰＳＡ検査

が重要となっいている。尚、早期発見のみならず

その後の治療経過観察のためにも大切な検査で

ある。 

 ＥＤについてはとかく興味本位の話題となっ

ているが、医学的には生活習慣病との関連、特に

動脈硬化の初期症状と考え、早期の治療が望ま

れている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／池谷君） 


